

Ángel Bello escala a la segunda posición del Campeonato de Canarias de Montaña

18/5/2024

La segunda posición lograda en la XX Subida Hermigua – La Carbonera ha permitido al piloto del Audi R8 LMS Ultra Evo escalar tres posiciones en este certamen regional. Mejorando en tres décimas el registro del año anterior, el piloto tinerfeño se posiciona claramente en la lucha por el título regional de la especialidad.

El Campeonato de Canarias de Montaña (CCM) aterrizaba este fin de semana en la isla de La Gomera para celebrar la edición número veinte de la icónica Subida Hermigua – La Carbonera. En un principio con serias amenazas de lluvia, la misma no hizo acto de aparición durante el desarrollo de la prueba, aunque el asfalto sí que se mostraba con mucho menos *grip* del esperado.

Ángel Bello y el Audi R8 LMS Ultra Evo llegaban con muchas ganas a esta prueba, en la que iba a ser su tercera actuación del año en común tras las rampas de ‘El Boquerón’ y ‘Villa de Moya’, ambas pasadas por agua.

En la manga de entrenamientos, el piloto de Ángel Bello Motorsport marcaba el tercer mejor tiempo (3:28.898), un momento en el que apreciaba que el *set-up* no era el adecuado para una prueba tan exigente como la de Hermigua.

Instantes después llegaba un momento decisivo: la primera manga oficial. En esta ocasión, más clave que nunca, ya que si la lluvia llegaba en la última sesión iba a ser imposible mejorar el tiempo de esta manga. Regresando a un *set-up* anterior, y asegurándose en los primeros compases que el Audi R8 LMS Ultra Evo estaba donde Ángel Bello quería, lograba mejorar, tanto en la general como en el crono. Ahora fueron segundos tras detener el reloj en 3:23.504, es decir, un registro tres décimas mejor que el marcado en 2023.

Ya en la manga final, el piloto tinerfeño prácticamente calcaba el tiempo anterior (3:23.966), materializando en ese instante la segunda plaza en el apartado de turismos. Con este resultado, Ángel Bello suma su primer podio de la temporada en el CCM y alcanza unos puntos que le hacen pasar de la quinta a la segunda plaza un certamen en el que va a seguir peleando por la corona regional.

“Ha sido una carrera difícil, primero porque no empezamos con el mejor *set-up* y después porque la sensación de escaso *grip* fue habitual para todos”, apuntaba el tinerfeño antes de la entrega de trofeos. “A pesar de ello mejoramos sensiblemente el tiempo del año pasado, así que estamos muy animados de cara a la siguiente. Esta segunda plaza es buena para nuestras opciones en el campeonato, donde ahora nos instalamos inmediatamente a espaldas del líder de la clasificación provisional”, explicó.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.